

SOCIEDAD

## El peligroso postureo ante el mar en Tenerife

El objetivo de lograr un selfie original se ha popularizado en redes sociales y cada vez son más los que se enfrentan a un riesgo que, sobre todo los turistas, desconocen



NORBERTO CHIJE28/08/2022 - 01:00

Los autorretratos digitales, más conocidos como [selfies](#), se han popularizado a través de las redes sociales. La oportunidad de immortalizarse a uno mismo en situaciones únicas la ha convertido en una práctica, a menudo, de riesgo, sobre todo cuando estas se dan en un escenario acuático, muchas veces desconocido para nuestros turistas.

Este verano hemos sido testigo de situaciones, cuanto menos, que hablan de la inconsciencia de estos cazadores de imágenes, sin importarles que estuviera izada la bandera roja o que hubiera mar de leva (fondo). El romper de las olas sobre las rocas volcánicas o contra un muelle, como fondo de fotografía, era el objetivo a cazar, aún a costa de llevarse un buen susto o

en casos peores, ser revolcado hasta el ahogamiento por ese mar, al que nunca se le debe dar la espalda.

Muchos de esos turistas extranjeros -aunque también los hay nativos, que se arriesgan en charcos, bufadores y acantilados- desconocen el comportamiento de nuestras mareas y no están atentos a las alertas o alarmas por mala mar, algo que se pretende corregir con información diaria en los establecimientos hoteleros, aunque no se haga igual en los cada día más usadas viviendas vacacionales.

Tampoco es que hagan mucho caso de las banderas rojas en nuestra playa, como ocurrió hace unos días en Puntalarga (Candelaria), cuando un joven desoyó a los socorristas y se lanzó al agua teniendo que ser rescatado poco después, cuando ya la Policía Local le esperaba para levantar un acta de sanción de 200 euros.



Un grupo de turistas se acerca para ser fotografiados ante el oleaje en la playa Los Tarajales, en Arona / NORCHI

**MÁS AHOGAMIENTOS ESTE AÑO**

A falta de conocer los datos de agosto, en los que habría que incluir al bañista italiano encontrado hace unos días en Almáciga, en Canarias el número de personas fallecidas por **ahogamiento** ha superado en los primeros siete meses del año a los del mismo período en 2021 (35 por 27), según cifras de la ejemplar asociación [Canarias 1.500 kilómetros de Costa](#), de nuestro colega Sebastián Quintana, que destaca, al contrario de lo que ocurre en España, el 80% de los afectados son extranjeros y la principal causa es “la imprudencia”, mientras que los ahogamientos de los canarios se centra básicamente entre los pescadores de costa.

En España, las muertes por ahogamiento han superado las del año pasado. En 2021, fallecieron 260 personas, y este año ya se contabilizan 264. Las playas siguen siendo el punto negro: 107 personas ahogadas, por 33 en piscinas y 32 en ríos.

Previous





Next

